

## Les conditionnements humains – Le septième

Un «je» fonctionnant efficacement dans la dimension centrifuge de la vie pratique et technique, peut aussi dégénérer en un conditionnement supplémentaire qui empêche la perception d'une vision profonde au cours d'une conversation avec quelqu'un qui parle sans la «présence de celui qui parle»! Ce conditionnement, qui sert à maintenir la continuité du «je» par tous les moyens possibles, bloque la possibilité d'écouter dans un état de lâcher prise, dans un état de vie, dans une passivité totale où n'existe aucune volonté de «devenir». Il ne faut pas que l'écoute dégénère jusqu'à donner naissance à une nouvelle manœuvre de l'agonie, de l'envie. Peut-on écouter en restant dans la vision intérieure, sans aucune trace de «je» qui contaminerait cette vision? Ce n'est qu'à ce prix que devient possible l'assimilation complète de la conscience séparatrice dans la conscience holistique, ce qui provoque un changement radical, une transformation fondamentale, une liberté totale – le Jivan Mukti. Ecoutez s'il vous plait, de tout votre être, sans aucune interférence du pauvre petit mental «créé par l'homme», c'est-à-dire, sans la pression et les préjugés venant d'apports culturels, de lavages de cerveau, de croyances et non croyances, et de tous les autres investissements psychologiques, tant positifs que négatifs. Que la vision écoute, et non le «je»!

Quelques perceptions :

1. La question cruciale est : est-il possible de vivre sans référence psychologique à aucune autorité, qu'elle soit extérieure ou issue d'une de nos expériences passées? C'est la puissance de distorsion que nous avons accumulée qui est précisément le problème.
2. Pas de grandes idées théoriques, seulement la perception de la vérité de « ce qui est », directement par et pour soi. C'est cela la vision.
3. Il est essentiel de comprendre cette volonté bien cachée (et en perpétuel changement !) pour aboutir à cette merveilleuse sagesse de la « non volonté » !
4. Tant que le « Je » continue à répandre ses propres peurs dans le temps psychologique, il est incapable de comprendre «l'Intemporel».
5. Quand l'énergie ne se disperse plus dans ces différentes fuites, elle devient la flamme de la compassion.
6. Pouvez-vous détruire votre orgueil ou votre ambition en devenant moine, nonne ou ermite ? Non ! Cela doit se faire instantanément sans que le «temps» ne se faufile subrepticement ! Et cela arrive MAINTENANT ou jamais !
7. La liberté est un état en soi qui doit être perçu pour lui-même - et non pas comme une libération de quelque chose !
8. Pouvons-nous être sceptique par rapport à nos propres demandes, les remettre en question, en douter ?
9. L'extase n'est pas personnelle ; l'extase n'appartient ni à vous, ni à moi, tout comme l'amour n'appartient ni à vous, ni à moi.

Jai "l'Extase"